

# LES PAPILLES DU ROYANS VERCORS

Le p'tit journal pour se mettre l'eau à la bouche !

N°1 – Juillet 2020

## Edito

Chic ! Un nouveau magazine à feuilleter pendant le déjeuner !

**Les papilles du Royans-Vercors** est un journal tout beau, tout neuf. En cette période particulière où les rassemblements autour d'un repas sont délicats, on s'est dit qu'un petit journal pour valoriser notre territoire vous mettrait l'eau à la bouche et les papilles en éveil (en attendant le prochain repas Couleur Royans – Vercors) !

« On », c'est la Communauté de Communes Royans-Vercors qui a lancé un projet sur le thème de l'alimentation dont vous êtes les héros ! Le nom est un peu barbare : on parle de Projet Alimentaire Territorial. Ce qu'il faut retenir, c'est que le thème de l'alimentation est un outil extraordinaire pour faire-valoir les professionnels du coin (agriculteurs, commerçants, restaurateurs, etc.) et créer du lien entre les habitants. Et puis manger, c'est aussi se faire plaisir, prendre soin de soi et de sa santé. Et on sait que le Royans-Vercors est une terre idéale pour manger bon et local !

Bref ! En attendant d'aller guincher ensemble autour d'un repas couleur Royans-Vercors, on va vous faire saliver avec toutes les richesses du terroir !

Bonne lecture !

## Ça se passe à côté de chez vous !

Certains d'entre vous connaissent peut-être déjà la **Bergerie de la Rouye** à Bouvante ?

Élodie et Zacharie Belle élèvent des brebis laitières et allaitantes depuis 2016. L'intégralité du lait produit par les brebis est transformé en fromages et yaourts sur la ferme. En 2019, ils ont repris a ferme des Blaches à Bouvante le Haut et élèvent aussi des vaches allaitantes de race Aubrac et Limousines .

En 2020, l'exploitation entame sa conversion en agriculture biologique.

Une belle aventure et une chance pour les brebis et les vaches puisqu'elles sont élevées au grand air. L'agneau est élevé auprès de sa mère le plus longtemps possible. Le fourrage et les céréales sont issues de l'exploitation.

Actus de la bergerie : début Juin, c'est la période des foins ! De quoi faire du stock pour l'hiver pour nourrir les animaux !



Plein de produits à déguster et à retrouver près de chez vous :

- marché de Saint Jean en Royans le **jeudi**
- marché de Saint-Donat le **samedi**
- marché de Romans le **dimanche** matin



Livraison possible vers la Chapelle après commande sur <https://lespetitesmainlocales.fr/>

En plus de ces marchés les produits sont vendus dans plusieurs magasins sur Le Royans .

